

Kantonale Gipfelstürmerei

Unterwegs Der Aargau
war leicht, aber verfänglich

Das Ehepaar Dario und Sabine Schwörer aus Davos hat sich vorgenommen, in jedem Kanton den höchsten Punkt zu besteigen. Jetzt war der Aargau an der Reihe – ein leichter Brocken im Vergleich zu dem, was dem Paar beispielsweise im Wallis mit der Dufourspitze oder im Bündnerland mit dem Piz Bernina wartet. Mit ihrem Programm wollen der 33-jährige Bergführer und seine 26-jährige Gattin «wandernd für einen besseren Umwelt- und Klimaschutz werben». Vom Kanton Genf aus erreichten sie über Neuenburg, Jura, Solothurn und Basel den Aargau und hier um acht Uhr abends den vermeintlich höchsten Punkt auf dem Geissfluegrat oberhalb der Barmelweid. Am höchsten wäre indes der Asper Strihen (885 Meter) gewesen. (mz)